

Interview mit Willi Miesch, CEO Medartis und Sieger Prix SVC Nordschweiz 2015

Donnerstag, 26. November 2015

Herr Miesch, ein emotionaler Moment, wie fühlen Sie sich?

Ja ganz toll! Ich habe ich nicht damit gerechnet. Die ganze Geschäftsleitung und meine Familie ist hier, das freut mich natürlich besonders. Ja und ich bin sehr überrascht, weil auch die anderen Unternehmen sind sensationell und ich bin erstaunt, dass wir gewonnen haben.

Was denken Sie, was gab den Ausschlag, warum haben Sie heute gewonnen?

Ich weiss es nicht. Ich habe die Bewertung, die Gewichtung der Jury nicht gekannt. Ich kann nicht sagen, was der Grund war. Aber ich freue mich riesig!

Was hat dieser Preis für eine Bedeutung für Sie?

Der Preis könnte für zukünftige Mitarbeitende interessant sein. Zu wissen, dass unsere Firma einen Preis gewonnen hat, dass Medartis innovativ ist, könnte uns helfen neue gute Mitarbeitende zu finden.

Und wie feiern Sie jetzt diesen Erfolg? Haben Sie schon eine Idee?

Heute Abend sicher mit meinen Mitarbeitenden und meiner Familie. Und dann haben wir ja bald ein grosses Weihnachtsfest. Ich kann mir vorstellen, dass wir uns hier etwas Spezielles überlegen.

Sie haben eine Trophäe erhalten, wissen Sie bereits wo Sie diese hinstellen?

Die Trophäe erhält sicher einen Ehrenplatz am Empfang bei uns in der Medartis.